

PRONUNCIAMIENTO

A LA COMUNIDAD NACIONAL Y DE CAJAMARCA EN ESPECIAL:

ANTE LOS SUCESOS OCURRIDOS EN DISTINTAS CIUDADES DEL INTERIOR DE CAJAMARCA DEBO MANIFESTAR MI TOTAL RECHAZO A LAS ACCIONES VANDÁLICAS DE GRUPOS QUE NO COMPRENDEN LAS REGLAS DE LA DEMOCRACIA NI RECONOCEN AL DIÁLOGO COMO INSTRUMENTO INSUSTITUIBLE PARA LLEGAR A CONSENSOS O ACUERDOS EN POS DEL DESARROLLO DE LOS PUEBLOS DEL PERÚ. POR ELLO DEBO MANIFESTAR LO SIGUIENTE:

- 1. LAMENTAR LA PÉRDIDA DE VIDAS HUMANAS ACAECIDAS EL DÍA DE AYER EN CELENDÍN.
- 2. MANIFESTAR CONDOLENCIAS A LOS FAMILIARES DE LOS FALLECIDOS.
- 3. CONDENAR ENÉRGICAMENTE LAS ACCIONES VANDÁLICAS DE GRUPOS INTRANSIGENTES QUE HAN PROVOCADO ESTOS RESULTADOS LAMENTABLES.
- 4. INVOCAR LA ACCIÓN PRUDENTE DE LAS FUERZAS POLICIALES FRENTE A LA PROVOCACIÓN, EL RESPETO A LOS DERECHOS FUNDAMENTALES, ANTE EL ESTADO DE EMERGENCIA DECLARADO MEDIANTE DECRETO SUPREMO № 070-2012-PCM.
- 5. LLAMAR, REITERADAMENTE, AL DIÁLOGO, AL PRESIDENTE REGIONAL DE CAJAMARCA, AUTORIDADES ELECTAS, LÍDERES POPULARES, COMO ÚNICA SOLUCIÓN A LAS DIFERENCIAS DE CONCEPCIÓN Y PROCEDIMIENTO FRENTE AL PROYECTO MINERO CONGA.

LIMA, 04 DE JULIO DEL 2012.

LUIS LLATAS ALTAMIRANO CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA